

Jule & Oskar reisen...



...auch zu Euch und Ihnen!

Von Nord nach Süd und von Ost nach West - von den höchsten Gipfeln bis zu den abgelegensten Orten: Oskar & Jule sind gerne unterwegs! Sie möchten Menschen treffen, neue Orte kennenlernen und auf ihren Reisen mehr Lächeln und Poesie in die Welt bringen. Dort wo sie auftreten, passen sich Jule & Oskar den ganz individuellen Bedürfnissen der Menschen an. Je nach Anlass und räumlichen Gegebenheiten treten sie als Kontaktclowns, als Walk Act oder auch in kleinen Bühnenszenen auf. Sie lieben es, ihre Freude und Neugier mit Euch und Ihnen zu teilen, und die verschiedensten Bühnen des Lebens zu bespielen. Ihr Reisegepäck ist gefüllt mit Tanz & Musik, Jongliersachen, Seifenblasen und weiteren Überraschungen. Oskar & Jule möchten in ihrem Spiel Barrieren überwinden, in Begegnung kommen, unvergessliche Momente erschaffen und das Hier und Jetzt gestalten. Wenn Jule & Oskar auf ihrer Reise auch bei Euch und Ihnen vorbeikommen sollen, dann sind die beiden unter folgender Emailadresse zu erreichen:

juleundoskar@posteo.de

Herzliche Reisegrüße von

JULE & OSKAR

alias Anika Schuberkis-Kathmann & Timm Lehky

www.clownreise.blog



Anika Schuberkis-Kathmann

erfüllt sich nach über 15 Jahren im Beruf der Lehrkraft für Sonderpädagogik endlich ihren Kindheitstraum. Sie absolviert in der BBA18 eine berufsbegleitende Ausbildung zur Darstellerin für Clowntheater und Komik im TuT Hannover. Ihr Clown möchte auf Entdeckungsreise sein, liebt Begegnungen mit Menschen und möchte einfach mehr Freude in die Welt bringen. „Das Spiel mit dem was ist, die Poesie im Augenblick, Begegnungen mit Menschen auf ihren ganz individuellen Lebensreisen – ich liebe die Spontanität und Improvisation im Jetzt. Glücksmomente die erlebt werden und zu Erinnerungen werden, die immer wieder aufleuchten können – diese Erinnerungen möchte ich erschaffen!“

Timm Lehky

ist Maschinenbauingenieur und ebenso reiselustig wie Oskar, ein Entdecker von kleinen und großen Wundern. Mit seiner ganzen Leidenschaft unterrichtet er Tänze der Swing-Ära und begeistert sich für die Musik dieser Zeit. 2024 hat er eine berufsbegleitende Ausbildung als Darsteller für Clowntheater und Komik im TuT Hannover begonnen. „Mit Menschen einen gemeinsamen Augenblick voller Poesie und Fantasie im Hier und Jetzt zu teilen und sie damit zu berühren – das sind Momente, die mich begeistern!“

